

〈生徒総会〉令和6年6月21日（金）

6月21日の午後の時間に、生徒総会を開催しました。

開会にあたって「民主主義」について話をしました。そして、しっかりと相手の意見を聴いて、建設的な意見を互いに出し合って、誰もが住みやすいと思える学校を創り上げてほしいと伝えました。

そして、その期待通りの生徒総会となりました。

1年生にとっては、初めての生徒総会でしたが、物おじせず堂々と意見を述べていました。

2年生は、これまでの学校生活を振り返って、3年生相手に臆せず意見を述べ合っていました。

3年生は、最上級生として全体をしっかりと考えた意見を述べ、さすが3年生と思いました。

今日の生徒総会では、学年の枠を超え、同じ中里中の学び舎で学ぶ生徒として、互いに自由に意見を出し合えたこと、そして、その雰囲気を作り出してくれた生徒会と2・3年生に感謝です！

これからも自分たちの生活をよりよいものにするために、自分自身で考え行動していきましょう！



※生徒総会に関することは、中里中のHPにもアップしています！こちらをご覧ください！



※生徒総会に関することは、中里中のHPにもアップしています！こちらをご覧ください！

